



Ministros, jueces y magistrados hacen política: Monreal

| Por Yulia Bonilla y Ulises Soriano

ANTE LOS RECLAMOS sobre que la reforma al Poder Judicial (PJ) llevará a que jueces, ministros y magistrados lleguen al cargo por compromiso político y no necesariamente por su preparación, el coordinador de senadores de Morena, Ricardo Monreal, dijo que, de hecho, éstos ya se encuentran haciendo política desde ahora.

A su salida de una reunión con la virtual Presidenta electa en la casa de transición, el también presidente de la Junta de Coordinación Política dijo que el PJ ha caído en un "deterioro" ante el que se necesita emprender cambios para "limpiarlo".

"De hecho, ellos están haciendo política ahorita. Los ministros, jueces y magistrados están haciendo política y yo creo que llegó un momento en el que el deterioro del Poder Judicial es tal que tenemos que experimentar nuevos caminos para limpiar el sistema de justicia en México. Éste (la elección) es uno de ellos", declaró.

EL TIP

RICARDO MONREAL dio su respaldo a Luisa María Alcalde, titular de la Segob, para que se convierta en la próxima presidenta nacional de Morena.

Sostuvo que llevar a dichos actores judiciales a una elección por voto popular es la "decisión correcta" e incluso aseguró que hay ministros que se han manifestado a favor de dicha ruta.

Sobre el desconocimiento de la misma reforma entre más de la mitad de la población, como lo evidenció la encuesta que levantó Morena, Ricardo Monreal dijo estar seguro de que si se aplica este ejercicio ahora, más personas ya la conocerán, dada la labor de difusión de la que se han encargado las y los legisladores actuales y electos.

Monreal afirmó que la reforma no afectará los derechos o conquistas laborales de los trabajadores, pues lo que se busca es limpiar el sistema de justicia, eliminar los privilegios ofensivos y quitarle al crimen organizado y a la delincuencia de cuello blanco su influencia entre algunos juzgadores.

Consideró que la propuesta original "seguramente va a sufrir modificaciones" derivadas de los foros que se han realizado al respecto en varias partes del país.

Sin embargo, aclaró que la propuesta para elegir por voto popular a jueces, ministros y magistrados "no creo que se modifique", y agregó que son posibles cambios en las modalidades para la elección, "pero la elección es un mandato popular al que no vamos a desoír y al que no vamos a incumplir".

792

Mil pesos gana un ministro de la SCJN al mes



“

CREEMOS que es una decisión correcta, hay quienes no lo piensan así, pero nosotros tenemos un mandato popular. A nadie engañamos cuando fuimos a las urnas el 2 de junio”

RICARDO MONREAL

Coordinador de los senadores morenistas